

## 【市長との地域懇談会 記録】

開催日 平成 28 年 12 月 1 日（木）

地区 大湊小学校区

会場 大湊地区コミュニティセンター

参加者数 26 人



### 《質問・意見》

伊勢二見鳥羽ラインが前倒しで無料化されるとのことであるが、市の負担額はどれ程になるのでしょうか。市議会や国等の認可手続はまだなのですね。

### 《回答》【市長】

今、正確な数字を持ち合わせていませんが、全ての負担における半分は県で負担し、残りの半分を伊勢市、鳥羽市、志摩市が負担することになっています。詳細については、後日ご回答します。

### 《質問・意見》

玉城、多気は定住化が進んできているが、伊勢市は土地の単価が高かったから進まなかったのではないのでしょうか。

市外の企業を誘致するため、土地を開拓し工業団地を作っはと思います。お考えはないのでしょうか。

### 《回答》【市長】

人口減少は働く場所が一番大事と考えています。腹案があるのは、いろいろ課題はありますが大仏山を狙っています。

土地の値段は考えて行きたいと思っています。

観光業の仕掛けもしたいと思っています。

《質問・意見》

大湊地区は高齢者が増え、施設に行く人も増えていますが、この地区だけでしょうか。

《回答》【市長】

大湊だけでなく全国的に同じような状況です。

高齢者福祉施設の数が高齢者より増えています。

旧二見町と旧御菌に高齢者用施設がありましたが、高齢者は民間にお任せし、市の施設は障害者で使用してもらうよう考えています。

国は在宅で医療や介護が出来る環境にしていくような流れです。在宅、施設どちらも選べるよう準備を進めています。

出来るだけ地域で暮らしていただけるよう考えています。

《質問・意見》

先日の新聞に、倉田山球場でのオープン戦を考えているとのことが載っていましたが、どの程度進んでいか伺いたい。

《回答》【市長】

3月中旬に倉田山球場でのオープン戦を予定しています。

《質問・意見》

小学生の少子化がありますが、スポーツ少年団の各中学校チームで統合するよう、言っているが、親のエゴで実施されていないので、スポーツ少年団で各地域の現状を把握し、統合してもらうよう考えていただきたい。

《回答》【市長】

クラブの作り込みや構成は待ったなしの状況です。検討させていただきたい。

《質問・意見》

麻で神宮用具を作るため、市が大麻を栽培する土地の提供をされるのでしょうか。

《回答》【市長】

市は、土地を貸すことはないです。

基本的に皇學館大学と法人が主体で実施することになり、市はがんばってくださいという立場になります。

神事で使う物を作るため、継承を目的としているものです。